



Nombre de alumno: Sandra Amairani López Espinosa

Nombre del profesor: Andrés Alejandro Reyes Molina.

Nombre del trabajo: Medidas antropométricas

Materia: Estadística descriptiva.

Grado: 3

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de Julio de 2022.

Medidas antropométricas.

Para que sirven las medidas antropométricas.

Es una herramienta de diagnóstico y evaluación que estudia los componentes del cuerpo humano. Permite saber cómo está constituido el cuerpo.

Medidas de peso.

La palabra peso proviene del término latino pensum. Se calcula a partir de la multiplicación entre la masa y la aceleración de la gravedad.

Medidas de talla.

Se pueden medir con un metro de sastre y desnuda. Sirve para definir tu talla así como para saber si adelgazas o engordas.

Medidas de circunferencia Braquial

Se ha usado como instrumento de tamizaje, para predecir la mortalidad infantil, detectar malnutridos entre los menores de 5 años etc.

Medidas de circunferencia cefálica.

Es una medida que se realiza alrededor de la cabeza del niño, es una información muy importante, ya que es información base para neurólogos, pediatras y médicos. El control y desarrollo del bebe se lleva a cabo con:

- Perímetro abdominal.
- Circunferencia cefálica.
- Longitud del fémur.
- Peso de la madre.

Fuente de consulta.

Universidad del Sureste. (2022). Antología de estadística descriptiva. Recuperado el 10/07/2022, de plataformaeducativauds.com.mx Sitio web:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LNU/429bddd163da49125073a4b9d0de4e1f-LC-LNU302.pdf>.